

Tierheim erhielt Geld von Autofans

Cougar-Freunde trafen sich zum 10. Mal

GOMBETH. Zum zehnten Mal trafen sich kürzlich Eigentümer von Ford-Cougar-Autos in Borken. Insgesamt 81 Fahrzeuge aus Deutschland, Frankreich, Holland und Dänemark machten sich auf den Weg und sorgten für Platzmangel auf dem Vereinsgelände des Schäferhunde-Vereins in Borken-Gombeth. Das Angebot reichte von Extremtuning bis zum Serienauto.

Das Treffen wurde mit einem Feuerwerk im Wert von 1000 Euro abgerundet, das von einem Teilnehmer ge-

sponsert wurde. Und am letzten Tag übergaben die Autofans eine Spende in Höhe von 500 Euro an das Tierheim Beuern.

Nach zehn Treffen ist nach Angaben des Verein die Vorfreude auf das elfte Treffen groß. Auf welch großes Interesse das Treffen in Borken in Kreisen der Cougar-Freunde trifft, zeigt sich darin, dass ein Teilnehmer aus Frankreich 1300 Kilometer fuhr, um an der Zusammenkunft teilnehmen zu können. Dafür erhielt er einen Pokal. (red)